"Run and Walk for Help"

terre des hommes-Benefizlauf



Run and Walk for Help - John McGurk ist Schirmherr des Benefizlaufes 1 - © terre des hommes Osnabrück - Am 2. Dezember lädt das Kinderhilfswerk terre des hommes zum traditionellen Spendenlauf "Run and Walk for Help" ein. Die Benefizveranstaltung findet in diesem Jahr zum elften Mal statt. Der Erlös geht an Waisenkinder in Sambia. Schirmherr ist Langstreckenläufer und terre des hommes-Botschafter John McGurk. Run and Walk for Help Sonntag, 2. Dezember, 11 Uhr Moskaubad, Limberger Straße, Osnabrück. Die Läufer können zwölf oder sieben Kilometer laufen, bei der kürzeren Strecke ist auch Walking möglich. Das Startgeld beträgt zehn Euro. Schüler können auch für die gute Sache starten. Die Schule, deren Schüler die meisten Runden laufen, erhält den von Ulis Läufershop gestifteten Wanderpokal. Für das leibliche Wohl sorgen die Bäckerei Berelsmann und Tee Gschwendner. Anmeldungen bei terre des hommes, Hannelore Book, Telefon: 0541 / 7101-135, h.book@tdh.de, Ulis Läufershop (im Reno-Gebäude in Osnabrück) oder www.laufen-os.de (--> Termine --> Wettkämpfe). Die Einnahmen des "Run and Walk for Help" kommen Kindern im terre des hommes-Projekt CYC in Sambia zugute. Dort werden Kinder versorgt, die mit HIV infiziert sind oder ihre Eltern durch Aids verloren haben. In einem Schutzzentrum finden sie Unterschlupf, bekommen gesundes Essen sowie Bücher und Hefte, um zur Schule zu gehen.

1 yon 1 29.11.2012 12:3